

## Optimierungen in MediFox stationär Version 8.4.18

### Technische Verbesserungen und Anpassungen in Ihrer Pflegesoftware

Titel	Beschreibung
Mitarbeiter neuen Lohnтарifen zuweisen	Wurde in der Administration ein neuer Lohnтарif angelegt und versucht, diesem einen Mitarbeiter zuzuordnen, war im Dialog „Mitarbeiter zur Zuordnung auswählen“ das Pflichtfeld „Gültig von“ ausgegraut und konnte nicht ausgefüllt werden. Eine Zuordnung von Mitarbeitern zu neuen Lohnтарifen war entsprechend nicht möglich.
KI-Dienstplanung: inkorrekte Erstellung der Planvorschläge	Der Wert "Mindestanzahl freier Tage zwischen aufeinanderfolgenden Diensten", welcher unter „Prüfungen“ in den Grundeinstellungen der Personaleinsatzplanung angegeben wird, wurde als maximale Anzahl in die angeforderten Planvorschläge übernommen.

Die Updateinformationen zu vorhergehenden Versionen finden Sie immer aktuell in unserer [Wissensdatenbank](#).